
Zorn Gottes oder Züchtigung?

Frage:
Was ist der Unterschied zwischen dem Zorn Gottes und Züchtigung?

Antwort:
Ich mache einen gewaltigen Unterschied zwischen dem Zorn Gottes und der Züchtigung. Wenn 
Gott uns züchtigt und Jesus sagt: Alle, die ich liebe – überführe ich und züchtige ich – das ist nicht 
aus Zorn, das ist nicht als Bestrafung für Dinge, die wir getan haben, sondern das sind pädagogische
Maßnahmen um uns zu verbessern, um uns zu verändern. Wir haben durch Christus keinen 
zornigen Gott. Gott ist zornig über die Sünde in der Welt, aber wir als Kinder Gottes leben nicht 
unter dem Zorn. Wir werden bewahrt durch das Blut vor dem Zorn. So, wir haben keinen zornigen 
Gott zu fürchten. Aber Züchtigung, das ist Erziehung, das ist etwa ganz anderes. Das ist im 
Hinblick auf das, was werden soll. Nicht im Bezug auf Strafe für Dinge, die hinter uns sind. Das 
finde ich, ist ganz, ganz wichtig. Weil wenn wir in menschlichen Kategorien denken und Gott 
könnte doch zornig sein über mich, dann wird es ganz, ganz schwer, uns in seine Arme fallen zu 
lassen, Ihm zu glauben und Seine Nähe zu suchen. Zorn impliziert dann immer: Angst und sich 
flüchten und weg.
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